



Hallo,
mein Name ist Vincenz Gross
geboren 03.02.2004, wohne in Neuler und besuche die 10. Klasse der
Waldorfschule Aalen.
Ich fahre Motocross und bin Mitglied in der MC Windsberg Jugend, seit
ich 4 Jahre alt bin.
Zuerst auf einer Yamaha PW 50 mit Seitenwagen. Der Seitenwagen
wurde mit Waschbetonplatten oder einem vollen Wasserkanister
beschwert, damit ich geradeaus fahren konnte. Natürlich nicht sehr
lange, und ich konnte die KTM 50 Mini Adventure meines Bruders
Clemens übernehmen.
Hauptsächlich fahre ich in der Regionalrennserie des DJMV, GCC, SBS
(Windsberg) und ein paar Stoppelcrossrennen.
Zur neuen Saison steige ich nun um auf eine KTM 125 ccm.

Meine Highlights bisher waren:

- 2013 Vizemeister in der Klasse 50 ccm beim DJMV.
Teilnahme beim SX in der Klasse 50 ccm in der Schleyerhalle
Stuttgart
- 2016 DM in der Klasse 65 ccm in Bad Salzungen, leider habe ich
mich dort verletzt und ich musste eine Saison pausieren.
- 2019 Teilnahme an den Cross Finals in Magdeburg
DJMV Vizemeister in der Klasse 85 ccm Senioren

MX bedeutet für mich vor allem irrsinniger Fahrspaß, die Wochenenden mit den Crosserfamilien und die Freundschaft mit den Fahrern, speziell den Hobbycrossern Neuler!

Mein nächstes Highlight wird sicherlich die Abschlussfahrt „Am Berg“ mit meinem neuen Bike und meinem Teamfahrer Marius Fritz aka Fritze! (und natürlich die anschließende Party 😊)

Wünsche Euch allzeit „Gute Fahrt !“

#11 Vinz

Insta:vincenzgross11



